

Équateur : Guillermo Lasso se soustrait à nouveau à la convocation de l'Assemblée Nationale



La Havane, 20 février, (RHC)- Le président de l'Équateur, Guillermo Lasso, s'est soustrait ce dimanche pour la seconde fois à la convocation de la commission parlementaire chargée d'enquêter sur l'affaire de corruption «Encuentro».

Le président devait faire des déclarations sur ses liens éventuels avec le réseau présumé de corruption dans des entreprises publiques.

Lors de la première convocation, le président équatorien a envoyé une excuse pour s'absenter de la Commission, alléguant qu'il avait des activités déjà prévues dans son agenda.

Pour cette deuxième convocation, le secrétaire juridique de la présidence, n'a pas mentionné de raison.

À cet égard, Viviana Veloz, présidente de la commission chargée de l'enquête, a réaffirmé que "le président a une fois de plus tourné le dos au pays car, avec son absence, a-t-elle dit, ce qu'il montre, c'est qu'il est plus intéressé à protéger son beau-frère qu'à dire la vérité au pays".

Elle a également indiqué que la Commission insistera sur une nouvelle convocation de Guillermo Lasso.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/314287-equateur-guillermo-lasso-se-soustrait-a-nouveau-a-la-convocation-de-lassemblee-nationale>



Radio Habana Cuba